
Herr Haselhoff zieht den Antrag zurück. Als Begründung führt er aus, dass im letzten 
Bauausschuss die Notwendigkeit, einen Platz nach der Partnerstadt Nowy Targ  zu benennen 
eingeräumt wurde, hierfür jedoch eine größere, angemessenere Grünfläche von der Verwaltung 
gesucht werden soll. 


